



## Instalado un nuevo desfibrilador semiautomático en las instalaciones deportivas de Las Torres de Cotillas

*El cuerpo de Protección Civil continúa con la colocación de estos dispositivos, de los que el municipio cuenta con 8 unidades*

10/11/17 – El cuerpo local de Protección Civil acaba de instalar un nuevo desfibrilador semiautomático (DESA) en el polideportivo municipal de Las Torres de Cotillas. Con ésta ya son ocho las unidades con las que cuenta el municipio, de los cuales cuatro fueron suministradas por la Federación de Fútbol de la Región de Murcia (FFRM). Estos dispositivos están ubicados en el pabellón del Polideportivo Municipal, en el pabellón municipal 'Mireia Belmonte', en el campo de fútbol 'Onofre Fernández Verdú', en el centro deportivo 'Sport Group Las Torres', en el pabellón deportivo del IES 'Salvador Sandoval' y en el campo de fútbol 7 junto a la Casa de la Cultura. "Además, Protección Civil tiene en posesión dos de estos aparatos, que trasladan a los actos que se organizan en la localidad", apunta el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, que señala que así "se continúa la labor para ser un municipio cardioprotegido".

"Estas herramientas son muy eficaces para la mayor parte de los llamados paros cardíacos porque devuelven el ritmo adecuado al corazón", explica Pérez, que recuerda que ya son cerca de medio centenar los monitores deportivos y miembros del personal del Ayuntamiento los que han sido formados en reanimación cardiopulmonar básica y manejo de desfibrilador gracias a los cursos municipales que desarrolla su área.



### +INFO